

Die Ausschussmitglieder nahmen die Vorlage zur Kenntnis und zeigten sich über die Auslastungszahlen erfreut.

Abg. Chauvistré regt zu prüfen an, ob andere/weitere Spielstätten auf dem Gebiet des Kreises für das Beethovenfest in Frage kommen. Er verwies auf die Kirche und die Krypta der Steyler Missionare sowie das Schloss Birlinghoven in Sankt Augustin.

Abg. Herchenbach-Herweg schlug die Kirche des ehemaligen Redemptoristenklosters in Hennef vor.

*Anmerkung der Verwaltung:*

*Die Vorschläge wurden an die Internationale Beethovenfest Bonn gGmbH weitergeleitet. Diese teilte inzwischen mit, dass das Schloss Birlinghoven aufgrund fehlender Innenraum-Kapazitäten nicht in Frage komme. Die anderen Vorschläge werden weiter geprüft.*

*Das Beethovenfest Bonn findet vom 4. September bis 4. Oktober 2015 statt, das Programm wird im Frühjahr 2015 bekannt gegeben.*